
Niederschrift der öffentlichen Sitzung von Donnertstag, den 13.08.2020

Tagungsort: großer u.kleiner Saal Bürgerhaus Beginn 19°°Uhr
Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend:

Frau Elfi Geibel                                     Frau Edith Zillgen
Herr Andreas Alexander                        Herr Hubert Drayer 
Herr Michael Kainz                              Herr Lothar Kaspers  
Herr Hans-Gerd Mölder                        Herr Alexander Diewald
Herr Christian Rauen                             Herr Horst Schmitz 
Herr Martin Hens                                  Herr Mark Schmitz 

VG Daun Dominik Zillgen Robin Willems
Zuhörer: laut Anwesenheitsliste

Tagesordnung öffentlicher Teil 
Top1:   Feststellung der fristgerechten Einladung (einstimmig)
Top 2:  Genehmigung der letzten Niederschrift (14.07.2020)(einstimmig)
             Ausnahme: der Passus Nutzung MGH von Einheimischen muss noch ausführlich definiert werden
Top 3:   Erlass einer Satzung über die Erhebung einer Zweitwohnungssteuer in der Ortsgemeinde  
             Die Satzung wurde mittels Beamer, für alle sichtbar in allen Punkten durchgesprochen und in bestimmten
             Formulierungen wurde jede Änderung und jeder Vorschlag mittels Abstimmung in der jetzt vorliegenden
             Endfassung beschlossen. Die Endfassung ging jedem Ratsmitglied zu.
             Der Ortsgemeinderat der Gemeinde Schalkenmehren beschließt den Erlass einer Satzung über die Erhebung
             einer Zweitwohnungssteuerin der Gemeinde Schalkenmehren beginnend am 01.07.2020 unter Zugrundelegung
             eines Steuersatzes von 10% . Der Steuersatz kann in der jährlicher Haushaltsdebatte angeglichen werden.
             Der Beschluss wurde mehrheitlich bei 2 Enthaltungen gefasst.
        
Top 4:   Beschluss:
          Unter Wertung vorliegenden Ausführungen stellt die Panungsträgerin 
            fest, dass die Herstellung der Erschließungsanlage "Im Bungert" mit den 
            öffentlichen Belangen und privaten Interessen zu vereinbaren ist. In einem 
            Bebauungsplanverfahren hätte insoweit auch nichts anders festgesetzt werden 
            können.    
            Einstimmig mit 12 Stimmen (Mark Schmitz verließ den Ratstisch, wegen Befangenheit)                          
                   
Top 5:   Grundsatzbeschluss "Im Bungert" 3 Möglichkeiten
           Es wurde kontrovers diskutiert, einen Beschluss unter den vorgegebenen 3 Möglichkeiten
           herbeizuführen oder das Gespräch mit den Anliegern, zwecks einer gütlichen Einigung zu
           suchen.
           Mehrheitlich wurde sich im Rat für die signalisierte Gesprächsbereitschaft mit den Anliegern entschieden.

Top 6:   Ergebnis der Begehung mit Ordnungsamt, Polizei und Feuerwehr zwecks Findung einer geregelten
             Ausfahrtsmöglichkeit der Feuerwehr. Der Vorsitzende informierte über die Begehung und die Rechtslage.
             Ein Beschluss über eine neue Verkehrsführung und Beschilderung konnte nicht gefasst werden, da die
             Rechtslage geklärt und die Einsprüche der Anlieger “ Auf dem Flur” gravierend waren.
Top 7:   Stand der Ergebnisse Ausweichparkplätze 
             Hier entstand eine vielseitige Diskussion, unter anderem den Sportplatz als Parkraum zu nutzen.
             Zunächst soll der Vorplatz des Sportplatzes als Ausweichparkplatz ausgewiesen werden.         
Top 8:   Informationen und Verschiedenes 
             Grund- u. Endreinigung MGH – Beschwerden Maarbad – Info über die Einnahmen Maarbad
             Frage eines Ratsmitgliedes nach digitalem Zahlsystem.

Ende der öffentlichen Sitzung war um 22.05 Uhr
Anschließend gab der Vorsitzende die Möglichkeit zum Bürgergespräch.
Das Hauptthema unter den 30 Anwesenden war das brisante Thema Feuerwehrausfahrt und Parksituation .
Tobias Schmitz erläuterte ausführlich die Bedeutung der Einhaltung der Ausrückzeit (8 Min.), die sehr entscheidend
sein kann-

              

          Schalkenmehren, 21.08.20                            Peter Hartogh                      Elfi Geibel


